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ATA 

Ata da 8ª. Reunião da Diretoria do Comitê do Itajaí – 2021 

Local: Virtual, aplicativo Zoom Município: não se aplica.  

Data: 26/08/2021 Hora: 9 h 

Presidente: Odair Fernandes Secretária Executiva: Simone Gomes Traleski 

Presentes: 
Diretoria: Odair Fernandes (Hidrelétrica Sens) e Simone Gomes Traleski (AMMVI) 
Câmera Técnica de Apoio Institucional (CTAI):  Leonardo de Oliveira Neves (IFC), Médelin Pitrez 
dos Santos (SPI) 
Consultora: Luciana Castro (SDE/SEMA/DRHS) 
Convidada:  Gabriele Vanessa Tschoke (UDESC) 

 

O presidente do Comitê do Itajaí, sr. Odair, iniciou a reunião explicando a ausência de alguns 
membros e suas justificativas e, posteriormente leu a ordem do dia. 1. Aprovação da ata da 
7ª Reunião da Diretoria em 2021; A ata foi lida aos membros pela sra. Simone, mas em 
função de complementação de algumas informações, decidiu-se pela sua apreciação e 
aprovação para a próxima reunião da Diretoria; 2.  Ações para a Semana da Água e Vídeo 
Minuto Comitê; A sra. Simone informou sobre a organização das atividades para a Semana 
da Água, esclarecendo que contou com o apoio de alguns colaboradores, inclusive para a 
confecção da arte para divulgação da programação. Solicitou aos presentes que divulgassem 
o evento para os demais interessados e que esclarecessem aos mesmos sobre a 
possibilidade de proposição de atividades para serem executadas durante esta semana, mas 
que fossem realizadas em horários distintos da programação do evento. A divulgação destas 
atividades também seria feita para que todos pudessem participar. A sra. Simone prosseguiu 
explicando mais detalhadamente a programação, o Minuto Comitê e como se dará a 
dinâmica das atividades ao longo da semana do evento. Solicitou aos membros da Diretoria 
que enviassem o vídeo para o Minuto Comitê até o dia 20/09; 3. Assembleias Setoriais 
Públicas (ASPs); A sra. Simone lembrou que as ASPs do Itajaí deverão ocorrer no mês de 
outubro e para isso deve haver uma preparação em relação à mobilização e articulação por 
parte do comitê. A sra. Luciana esclareceu mais detalhadamente como se dará este processo 
e se comprometeu a repassar as informações a respeito dos procedimentos à sra. Simone a 
partir da próxima semana; 4. Assuntos Gerais; A sra. Simone apresentou aos membros da 
Diretoria, questionário enviado pelo Prof. Danilo Rothberg da Universidade Estadual de São 
Paulo (UNESP) sobre projeto de pesquisa “Comunicação pública e governança das águas: 
mapeamento, diagnóstico e aperfeiçoamento”. Prosseguiu lendo as perguntas do formulário 
e esclarecendo alguns pontos aos membros, já que todos deverão responder ao 
questionamento também, segundo as recomendações do Prof. Danilo para a adequada 
condução do seu trabalho de pesquisa.  Em seguida, a fim de esclarecer dúvidas sobre 
algumas questões mais detalhadas contidas no formulário, a sra. Simone se comprometeu 
a compartilhar algumas respostas mais específicas com os demais membros do comitê. Além 
disso, a sra. Simone também se incumbiu de marcar a entrevista do Presidente do comitê 
com o Prof. Danilo, conforme solicitação do mesmo.  Na sequência, a sra. Gabriele iniciou a 
apresentação do projeto “’Águas de Ibirama e Agroecologia Urbana” a fim de exposição do 
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mesmo durante a “Semana da Água” (20-26/09). O projeto faz parte do Programa “Escola 
dos Bens Comuns” do curso “Pedagogias da Sustentabilidade” e fará a identificação das 
bacias hidrográficas e o mapeamento das nascentes com a finalidade de proposição de 
medidas para melhoramento das funções hidrológicas em torno de áreas de preservação 
permanente em todo o município de Ibirama, além do monitoramento da qualidade da água 
(identificação de potabilidade) visando o desenvolvimento de um aplicativo de abrangência 
municipal que promova a interação entre a comunidade. A ideia do projeto é resgatar o 
sentimento de pertencimento da comunidade à bacia e à Mata Atlântica também, contando 
com o envolvimento dos mais diversos atores como alunos, professores, corpo de 
bombeiros, comunidades que cultivam hortas urbanas comunitárias, etc. O sr. Odair, então, 
decidiu por apoiar o projeto e o encaminhamento foi dado neste sentido. Ficou acordado, 
também, que a sra. Gabriele faria a exposição do projeto durante a semana da água. A sra. 
Gabriele agradeceu a todos pela colaboração. Em seguida, o sr. Odair pediu informação 
sobre o procedimento da SEMA/SDE quanto à proposta de enquadramento já analisada. 
Depois de algumas ponderações, ficou acordado que a sra. Luciana enviará mensagem de 
e-mail em nome do Presidente do comitê para atualização dos trâmites e pedindo um 
posicionamento da Gerência de Planejamento da SEMA a respeito. A seguir, a sra. Simone 
mencionou o tema relacionado à gestão do saneamento básico pelo Estado. Explicou que o 
Decreto nº 1.372/2021 é o que define a prestação regionalizada dos serviços de 
abastecimento de água e esgotamento sanitário no Estado de Santa Catarina, e que esta 
será estruturada por regiões metropolitanas. Observou, também, que o estado catarinense 
é único em todo o País a adotar este sistema de gerenciamento do saneamento. A sra. 
Luciana esclareceu que este assunto também será tratado durante o Fórum Catarinense de 
Comitês (28 e 29/09) e se prontificou a trazer mais informações a respeito à Diretoria do 
comitê, após a realização do evento. E, por fim, a sra. Simone observou que o curso de 
capacitação sobre cadastro de usuários foi repassado aos interessados, através de alguns 
vídeos e tutoriais disponibilizados para acesso pela gerência de outorga da SEMA. E nada 
mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual para constar, foi lavrada a 
presente ata, que lida e aprovada por todos os presentes, vai assinada por mim, Simone 
Gomes Traleski, secretária da reunião, e pelo Presidente Odair Fernandes. 
 
 
 

___________________                                ________________ 
Simone Gomes Traleski                                        Odair Fernandes 

                          Secretária da Reunião                              Presidente do Comitê do Itajaí 
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